
Protokoll Ortsbeiratssitzung Ellershausen am 16.08.2017 

Teilnehmer:  Armin Trube, Lars Stöber, Gisela Brosch, Frank Stöber 

   Horst Buchholz, Uli Eichenberg, Ulli Weber 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Protokoll der letzten Sitzung 

3. Vorbereitung Freiwilligentag 2017 

4. Maßnahmen bei Starkregen 

5. Verschiedenes 

 

 

 

1. Armin Trube eröffnet die Sitzung um 19.10 Uhr mit der Verlesung der Tagesordnung 

und bittet Gisela Brosch zum Führen des heutigen Protokolls. 

 

 

2. Zum letzten Protokoll ergaben sich keine Fragen. 

Armin Trube erwähnt die Einweihungsfeiern des Bootsanlegers und des neuen Tores 

auf dem Sportplatz. Er bedankt sich,  daß alles so gut geklappt hat und somit ein 

voller Erfolg war. 

Lars Stöber berichtet über eine Homepage, bei der man sich bzgl. des Bahnlärms 

informieren kann. Er will sich darüber genau erkundigen. 

 

 

3. Der diesjährige Freiwilligentag wurde auf den 09.09.2017 vorverlegt. 

Die im letzten Jahr angefangenen Renovierungsarbeiten am Königsbalkon sollen an 

diesem Tag mit Abschleifen und Streichen der Fenster fortgeführt werden. Hierzu 

wollen sich Armin Trube und Horst Buchholz im Vorfeld über die Maßnahme 

informieren. 

Auf Anfrage von Gisela Brosch bzgl. der Trockenlegung der Friedhofskapelle erklärt 

Uli Eichenberg, daß er auf dem abgebröckelten Putz eine Lamperie angebracht hat. 

Es wird beschlossen, die komplette Renovierung mit Dränage etc. auf den 

Freiwilligentag 2018 zu verlegen. Sollten die Mißstände vorher akut werden, werden 

die Arbeiten kurzfristig anberaumt. 

Die zu fällenden trockenen Fichten hinter dem Ehrenmal und anfallender Grünschnitt 

sollen auf dem Osterfeuer entsorgt werden, welches in 2018 wieder auf dem Esch 

stattfindet. 

 

 

4. Bei dem Starkregen in der letzten Woche hat Armin Trube mit Herrn Zbiersky eine 

Ortsbegehung gemacht, wobei noch einige Mängel insbesondere beim Eisenbahn-

Viadukt aufgefallen sind, die noch behoben werden müssen. 

 Gisela Brosch spricht den verstopften Abfluß im Fußgängertunnel an, welches Armin 

Trube Herrn Zbiersky noch mitteilen will. 



 Weiterhin  soll Herr Spiersky die Bahn bitten, beim nächsten Baumschnitt „an der 

Trifft“, die Hecke wie letztes Mal nur zu kürzen und nicht abzurasieren. 

 

5. Lars Stöber berichtet, daß Jens Stöber (Landmaschinen Stöber) Wilfried Stöber 

zugesagt hat, daß er für Mäharbeiten im Dorf einen Mäher kostenlos zur Verfügung 

stellt. 

 

 Frank Stöber gibt folgende FFW-Termine bekannt:  

am 02.09.2017 Völkerballturnier auf dem Sportplatz 

am 28.10.2017 Alarmübung auf dem Ahrenberg 

 

Auf Anfrage erklärt Horst Buchholz, daß die Kabelverlegung für den Beamer noch 

gemacht werden muß. Gisela Brosch soll Thomas Lühr darauf nochmal ansprechen. 

 

Frank Stöber erkundigt sich nach dem Stand der Anschaffung eines Defibrillators. Da 

die Finanzierung steht, soll dieser nun bestellt werden. Horst Buchholz wird sich aber 

noch wegen Details mit Oberrieden in Verbindung setzen. 

 

Ulli Weber regt an, am Bootsanleger Hinweisschilder anzubringen, was unser Dorf zu 

bieten hat – offene Kirche, Bio-Hofladen, Dorfzentrum, Firmen………………….. 

Armin Trube meint, daß man sich diesbezüglich speziell zusammen setzen will. 

 

 

Armin Trube schließt die Sitzung um 20.10 Uhr. 

 

 

 

 

 

Gezeichnet 

 

Gisela Brosch (Protokollführerin i.V.) 

 

  


